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INFORMATIVO AMIAMSPE 

 

 

Número 02                                                               27/04/2023 

 

AMIAMSPE REÚNE -SE COM DIRETOR TÉCNICO DO HOSPITAL DO SERVIDOR PÚBLICO 

ESTADUAL DE SÃO PAULO (HSPE), DR. MARCELO ITIRO TAKANO.  

 

Participaram os diretores da Amiamspe, Dr. Eurípedes, Dra. Lilia e Dr. Nelson na 2ª feira 

17 de abril de 2023 10h.   

A pauta da reunião foi sobre as providencias necessárias para contratação e 

realização de concursos públicos para médicos e odontólogos para o HSPE, visto que 

a superintendente, Sra. Maria das Graças Bigal Barboza da Silva afirmou em reunião 

com a Amiamspe há 1 mês (17/03/23) que a realização de concursos públicos para 

médicos e odontólogos é um fato. 

Dr. Takano fez residência no serviço de ortopedia do 

HSPE, é especialista em ortopedia e traumatologia e 

cirurgia do quadril adulto em nosso hospital. Sendo 

médico do HSPE está comprometido em melhorar o 

funcionamento do hospital, otimizar o fluxo dos 

atendimentos e condições de trabalho dos vários 

serviços médicos.  

Ao longo da reunião a Amiamspe colocou a pauta 

principal iniciando com a informação que Dr. Pollara, 

(superintendente anterior) tinha a demanda de 499 

vagas de médicos necessários para o HSPE; e ao longo 

da reunião foi possível discutir vários assuntos: a questão 

da liberação para congressos, visto que a portaria vigente dificulta a liberação uma 

vez que está  baseada na falta que o profissional fará à assistência ao paciente  

durante o período do congresso, não levando em conta o conhecimento que 

reverterá ao serviço; que a associação vem em tratativas com o CEDEP sobre 

educação continuada; a necessidade do acesso individualizado a funcionários nos 

ambulatórios e entre os ambulatórios e o hospital; questões de manutenção da sede 

da Amiamspe; questões do P.S. Infantil; e da necessidade de se criar os Conselhos de 

administração e fiscal de funcionários públicos modificando o Decreto Lei que rege o 

Iamspe de 1970, pois acreditamos que só então poderemos ter o planejamento do 

IAMSPE e do HSPE a médio/longo prazo.  Segue as colocações de Dr. Takano sobre 

esses e outros assuntos: 

Quanto aos concursos, Dr. Takano considerou que há necessidade de rever a 

capacidade instalada, quantos leitos, quantos consultórios, quantas salas cirúrgicas 
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temos; verificar o perfil de atendimento do HSPE. A partir deste mapeamento será 

possível calcular o número de vagas para concursos para otimizar o uso dos recursos 

em funcionamento. Acredita que esse levantamento deverá ser obtido em mais ou 

menos 60 dias e que em até 90 dias concluirá a avaliação preliminar do planejamento 

estratégico do HSPE para que possa deliberar quanto as solicitações para os 

concursos.  

Concorda com a mudança da portaria vigente sobre liberação para congressos, 

acredita que o investimento científico no profissional reverterá em melhor assistência 

ao paciente;  

Os funcionários devem ser tratados com prioridade na circulação pelo hospital, os 

elevadores novos serão destinados para uso dos funcionários e pretende facilitar o 

acesso do prédio do ambulatório para o hospital e vice-versa; 

Colocou que não pretende iniciar nenhuma nova terceirização dos serviços médicos e 

que serão revistos todos os contratos com os terceirizados do hospital sob um olhar 

técnico da performance dos contratos vigentes;  

Considera prioritária a gestão de urgência/emergência e por isso, desde que assumiu, 

entra diariamente pelo Pronto Socorro, visitando-o. Já solicitou compra de 100 

biombos para que haja espaçamento mínimo entre os pacientes atendendo RDC 

sobre isso; que deve haver coerência entre o atendimento ao paciente no P.S. e a 

sequência dos cuidados pelos serviços do HSPE; 

Acredita que deve ser implantado supervisão qualitativa da assistência ao paciente; 

que a medicina deve ser baseada em resultados através de planos terapêuticos bem 

definidos; que se deve fazer automação de alguns processos; eliminar fluxos 

redundantes;  

Comentou da possibilidade de assinatura eletrônica pelo CRM a todos os médicos, 

nível de segurança 2, permitindo de fato um prontuário eletrônico sem produção de 

papel; do protagonismo necessário dos preceptores na tarefa de sua orientação ser 

relatada no prontuário eletrônico com clareza;  

Verificará tudo o que foi tratado pelo IAMSPE com relação ao MV Soul como por 

exemplo o módulo do centro cirúrgico e porque não está em operação; 

Pretende listar obras grandes e pequenas iniciadas para verificar sua prioridade e 

andamento; 

Mencionou o NESS, Núcleo Estratégico da Saúde do Servidor; e do núcleo operacional 

dos leitos do HSPE; 

Entende que a diretoria do HSPE ocupa uma ala inteira do HSPE, e quer descentralizar 

a diretoria colocando os gerentes próximos aos serviços que gerenciam, ou seja, a 

gerência cirúrgica próxima do centro cirúrgico, a gerência clínica próxima dos serviços 

clínicos, e assim por diante. Pretende melhor ocupação do local do anfiteatro B com 

por exemplo salas de reuniões para a diretoria do HSPE. Há possibilidade da reabertura 

da entrada do Hospital pelas rampas lateral do HSPE, em frente à Avenida Ibirapuera, 
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e que o setor de internação seja realizado no hall do local, e foi comentado que é 

prioridade o término da reforma do novo PSI. 

Quanto a criação de conselho de administração e fiscal de funcionários públicos para 

o IAMSPE, pontuou que um Bom Conselho de administração e fiscal ajuda muito a 

administração das Instituições, no entanto ainda não estudou o caso do IAMSPE. 

A reunião foi cordial e a Amiamspe colocou que uma vez que se reuniu com a 

Superintendência do IAMSPE e com a Diretoria Técnica, pretende se reunir com o 

Secretário Dr. Caio Paes de Andrade da Secretaria Estadual que abriga o 

HSPE/IAMSPE, a Secretaria de Gestão e Governo Digital, sendo que para tanto enviará 

ofício ao mesmo. 

 

AMIAMSPE ENVIA OFÍCIO AO SECRETÁRIO DE GESTÃO E GOVERNO DIGITAL (SGGD). 

A diretoria da AMIAMSPE enviou em 20 de abril de 2023, o ofício abaixo ao SGDD 

apresentando nossas reflexões e reivindicações sobre o IAMSPE, que foram legitimadas 

no programa da chapa “Defesa do IAMSPE” eleita em novembro de 2021e atuação 

na direção da entidade. Solicitamos agendamento de audiência para continuidade 

de tratativas visando valorizar o trabalho dos médicos e cirurgiões dentistas que 

trabalham no instituto que são indispensáveis para atender com qualidade aos 

usuários do IAMSPE. 

 

  

 

 

Diretoria da Amiamspe                                                     


